



## Ein Dorf der Freude für Kinder auf den Philippinen



© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

**Am 11. September 2022 findet in den Korps wieder der Sonntag der Internationalen Entwicklung statt.**

Wir freuen uns, den Besuchern an besagtem Datum das Kinderheim Joyville auf den Philippinen näherzubringen. Das Kinderheim bietet Schutz und Zukunft für bis zu 20 Kinder, die aus verschiedenen Gründen und Gefahren bei der Heilsarmee eine Zuflucht gefunden haben.

Joyville ermöglicht ein kindergerechtes Aufwachsen und gute Ausbildungsmöglichkeiten. Es hilft aber auch darüber hinaus. Besuchen Sie den Gottesdienst und erfahren Sie mehr über das 1986 von einer philippinischen Heilsarmee-Offizierin gegründete Refugium für Kinder. Auch sehr dankbar sind wir, wenn Sie die Kinder in Ihre Gedanken und Gebete einschliessen. Wir möchten allen bereits herzlich für die Unterstützung durch Gebete und Spenden danken.

### **Autor**

Internationale Entwicklung

### **Publiziert am**

25.8.2022